

Más sobre LASA

En el número anterior publicamos todas las ponencias presentadas en el panel que *Encuentro* organizó en la reunión de LASA celebrada en Miami, así como la «Réplica» de Aurelio Alonso, la «Dúplica» de Jesús Díaz, fragmentos del artículo aparecido en *Granma*, de La Habana, y la respuesta a éste que Carlos Monsiváis publicó en *Milenio*, de Ciudad México.

Reproducimos ahora fragmentos de la entrevista que sobre el tema dio Aurelio Alonso a la revista *Revolución y Cultura*, número 4 de 2000, de La Habana, y la «Carta abierta a Aurelio Alonso», de Jesús Díaz. Como siempre en *Encuentro*, las conclusiones quedan a cargo de nuestros lectores.